

# Starthilfe50

Unsere Initiative  
wurde zweifach  
ausgezeichnet



Rheinland-Pfalz  
Landesregierung  
Landeskanzlei



Bundesministerium  
für Wirtschaft  
und Technologie

Computer Internet Programme DVD

Startseite

DVD-Edition

Neuigkeiten 01/08

Newsletter

Abstimmen

über uns

Ihre Meinung

Helfen Sie uns

## Wir über uns

Wir haben Starthilfe50 ins Leben gerufen, um der Generation, die nicht mit dem Computer aufgewachsen ist, Medienkompetenz im Umgang mit dem PC und dem Internet zu vermitteln. Neue wissenschaftliche Studien zeigen, dass immer mehr ältere Menschen sich für den Computer und das Internet begeistern. Hierfür fehlt Ihnen aber oftmals das Wissen im Umgang mit diesen.

Der Gesellschaft droht allerdings eine sogenannte Wissenskluft, wenn sich die Möglichkeit der Nutzung des Computers und des Internet in den Generationen massiv unterscheidet. Die neuen Medien bieten sehr schnellen Zugriff auf Informationen aus aller Welt und ermöglichen es, auf unterschiedlichen und teils neuartigen Wegen mit anderen Menschen zu kommunizieren. Hiervon profitieren aber nur diejenigen, welche die technische und inhaltliche Kompetenz im Umgang mit den neuen Medien besitzen.



*A. Dauteermann*

*K. Braun*